

Futbolista español Alonso anuncia retiro para el final de temporada



Berlín, 9 mar (RHC) El futbolista español Xabi Alonso, del Bayern Múnich de la Liga alemana, anunció hoy su retiro para el final de la presente temporada.

Desde que arribó al conjunto bávaro en el 2014 procedente del Real Madrid español, Alonso ha conseguido hasta la fecha coronarse en dos ocasiones campeón de la Bundesliga (2015, 2016) y una vez en la Copa Alemania (2016).

En aquel entonces, el centrocampista reconoció que uno de sus motivos por el cual recaló en el conjunto germano fue precisamente para poder trabajar a las órdenes de Pep Guardiola, quien venía precedido de cuantiosos títulos con el FC Barcelona.

Acerca de la polémica que suscitó en un inicio su fichaje por dos años, el presidente de honor del Bayern, Franz Beckenbauer, comentó en su debut que “los grandes jugadores no necesitan adaptarse, llegan y juegan al fútbol”.

Así lo demostró Alonso cuando se estrenó con gol en octubre de 2014 frente al Weder Bremen.

Entre sus principales objetivos como futbolista profesional, a su llegada a Múnich, el jugador español se propuso conseguir su tercer título de Liga de Campeones de Europa, aún con posibilidades de alcanzarlo antes de colgar las botas.

Alonso conquistó la Champions con el Liverpool inglés en la temporada 2004-2005 y con el Real Madrid en 2013-2014.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/123765-futbolista-espanol-alonso-anuncia-retiro-para-el-final-de-temporada>



Radio Habana Cuba